
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 85003886

Prix 2 850 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au  8ème  étage  d'un  immeuble  semi-récent  de  bon  standing,  appartement

d'environ  180  m²  ouvrant  de  plain-pied  sur  de  larges  balcons  et  offrant  une  vue

panoramique  sur  paris  et  la  tour  eiffel.  l'appartement  se  compose,  d'une  double

réception,  de  cinq  chambres,  de  quatre  salles  de  bains,  d'une salle  d'eau,  d'une

cuisine  et  de  nombreux  rangements.  Cet  appartement  ensoleillé  nécessite  une

rénovation, son plan aisément modulable permet la division en deux appartements

distincts.  Ce  bien  est  complété  par  une  double  cave  en  sous-sol  ainsi  que  deux

parkings indissociables en sus du prix à 150 ...

On  the  8th  floor  of  a  semi-recent  building  of  good  standing,  apartment  of

approximately  180  m²  opening  on  one  level  onto  large  balconies  and  offering  a

panoramic  view of  paris  and the  eiffel  tower.  The apartment  consists  of  a  double

reception  room,  five  bedrooms,  four  bathrooms,  a  shower  room,  a  kitchen  and

plenty  of  storage  space.  This  sunny  apartment  requires  renovation,  its  easily

modular  plan  allows  the  division  into  two  separate  apartments.  This  property  is

completed by a double cellar  in  the basement as well  as two inseparable parking

spaces in addition to the price of €150,000. ...

BARNES TROCADERO

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME
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